

Concurso atlético del Liceo de Costa Rica

Se verificará el próximo
15 de setiembre

El Liceo de Costa Rica celebrará el aniversario de la Independencia el próximo 15 de setiembre, con un concurso atlético en el que tomarán distinguidos alumnos del establecimiento. Ya se ha dado comienzo a los preparativos, y contando con el entusiasmo que reina entre alumnos y profesores, podemos asegurar que el acontecimiento llamará la atención de todos los amantes del sport.

Los números principales del programa, por los datos que hemos podido recoger, son los siguientes:

1. Carrera de 100 yardas.
2. Carrera de 440 yardas.
3. Salto a lo alto.
4. Salto a lo largo.
5. Salto con garrocha.
6. Tiro al martillo.
7. Carrera con obstáculos (90 centímetros de altura).
8. Carrera en sacos.
9. Juego de papas.
10. Combate naval.
11. Carrera de milla.
12. Carrera de enhebrar la aguja.
13. Juego de Basket Ball.
14. Juego de Base Ball.
15. Juego de Foot Ball.

A fin de poder desarrollar todos los números indicados, ha pensado jugar el 14 el Foot Ball y el Base Ball; y verificar el día 15 el concurso atlético después del desfile que se hará con objeto de depositar una corona al pie del Monumento Nacional, en donde se cantará el Himno Nacional y el de Controamérica y pronunciarán algunos discursos.

Los liceístas han invitado a las alumnas del Colegio de Señoritas para que asistan al concurso, y al mismo tiempo les han pedido su colaboración, rogándoles que platen o borden algunas cintas para los vencedores. Parece que ellas han aceptado la invitación y han comenzado su labor.

Se dice que el Juez no será escogido entre los profesores del Liceo; se ha pensado para ese caso en un apreciable caballero muy conocido por su seriedad y su competencia, cuyo nombre no damos todavía por no saber si acepta o no aquel ofrecimiento.

El concurso tendrá efecto en la plaza Víquez, porque el Liceo no reúne capacidad suficiente para efectuarlo allí desde luego que se espera una nutrida asistencia.

Oportunamente serán invitados al acto de que hablamos todos los colegios de la República, lo mismo que los Clubs de Sport.

Mucho nos alegramos de que el Liceo de Costa Rica celebre el aniversario de la Independencia, preocupándose por la cultura física.